

Erster Haibacher Ostermarkt

Als sehr gelungen kam es nicht nur aus den vielen Rückmeldungen der Besucher und Aussteller.

Auch der Veranstalter dieses Brauchtumsmarktes der Verein Dorftentwicklung Haibach mit Obmann Siegfried Ehrenmüller kann eine positive Bilanz ziehen.

„Wir geben vielen heimischen Künstlern, Direktvermarktern und auch Bast-

lern die Gelegenheit ihre Werke zu präsentieren und auch zu verkaufen“, so der Obmann. Selbstgemachtes frisches Brot und Gebäck mit dem Backofen der Vereine wurde sehr gut angenommen.

Beim Haibacher Herbstmarkt soll wieder verstärkt Obst, Gemüse und Säfte im Angebot sein. Wer Interesse hat Produkte anzubieten meldet sich bei Margit Ehrenmüller unter der Telefonnummer: (0664/9268911).

